

令和3年2月吉日

丹陽町連区町内会 各位

一宮市議会議員  
伊藤 裕 通

ご町内の皆様方に於かれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。  
コロナ禍により町内会総会を中止するとの連絡を受け、メッセージ文でのご挨拶とさせていただきます。  
新型コロナウイルス感染症の終息に向け、緊急事態宣言の発出など様々な感染防止策をお願いし、皆様方にはご不便をお掛けしています。

これからも「感染しない、感染させない」を徹底し、新しい生活様式や業種ごとに策定された業種別ガイドラインを実践し、平常の社会経済活動を取り戻すためのご協力をお願い申し上げます。

4月1日から一宮市は中核市としての船出となります。

市民サービスが大きく変わることは有りませんが、愛知県から2000有余の事務事業が一宮市へ移管され、例えば身体障害者手帳の申請手続きは、一宮市が受付から処理までを行う事によりスピーディーな対応に変わります。

また、保健所の管轄も一宮市となり、新型コロナウイルス感染症の対応は一宮市の保健所が行い、PCR検査の対応、感染者の発表、ワクチン接種の対応など、保険衛生の重要な役割も担うこととなります。

9月1日に一宮市は市政施行100周年を迎えます。

令和3年度は、100周年を記念し記念切手を製作するなど、100周年をお祝いする様々な記念事業を計画しています。

記念事業の詳細は、今後の広報一宮に掲載されることと思います。

結びに、

コロナ禍により日常生活が大きく変化してしまい、以前の生活に戻るまでにはまだ時間がかかると思われれます。

まだしばらくの間、ご町内の皆様にはご不便をお掛けすることとなりますが、ご協力をお願い申し上げます。

追伸、

新型コロナウイルス感染症の影響により、人との接触を控える新たな議員活動のスタイルとして、今まで以上に市政・議会などの最新情報を発信できるホームページとなるよう努めてまいりますのでご利用下さい。

ホームページは、スマートホンで下記QRコードを読み込んで下さい。



また、パソコンでの検索は「伊藤ひろみち」で、  
アドレスは <https://www.iei.ne.jp/hiromichi/>  
です。